

## El nuevo contrato de Parques y Jardines de Vecinos por SanSe-Cs ya es una realidad

**El anterior Gobierno recuerda que municipalizar el mantenimiento de las zonas verdes de Rosa Luxemburgo y del Sector FF es un proyecto más de Vecinos por SanSe-Cs, incluido dentro del nuevo contrato de Parques**



*Reunión del anterior Equipo de Gobierno con los representantes vecinales de Rosa Luxemburgo en febrero de 2023*

**San Sebastián de los Reyes, 27 de noviembre de 2023.-** Nuevo intento de apropiación por parte del nuevo Gobierno de Lucía Fernández de proyectos que son de Vecinos por SanSe-Cs. El Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes ha publicado una noticia afirmando “asumir el mantenimiento de las zonas verdes de Rosa Luxemburgo y el Polígono Industrial Sur”.

**¿Por qué se aprueba ahora este proyecto de Vecinos por SanSe-Cs?**

**El 1 de septiembre de este año 2023 por fin se puso en marcha el tan esperado contrato de Parques y Jardines redactado por Vecinos por SanSe-Cs durante el anterior mandato.** Hasta ese momento, la ciudad seguía teniendo un **contrato de conservación y mantenimiento de zonas verdes a la baja, heredado de anteriores mandatos**, y que no atendía como debía el municipio (al igual que ocurría con el contrato de Limpieza heredado del PP en 2015 y que duraba ocho años).

Desde Vecinos por SanSe-Cs se han dedicado muchos esfuerzos durante el periodo 2019-2023 en invertir y crear nuevas zonas verdes por todo SanSe, así como en resolver el anterior contrato de Parques. Durante estos cuatro años, **la anterior Concejalía de Parques y Jardines trabajó en el nuevo pliego, que supone una dotación de 77 millones de euros, con una duración de nueve años.**

Resulta que es dentro de este nuevo contrato de Parques y Jardines donde se encuentra **el mantenimiento de las zonas verdes de Rosa Luxemburgo y del Sector FF, que ahora intenta apropiarse el Gobierno del PP de SanSe, y que se pone en marcha tras haber entrado en vigor el contrato de Parques llevado a cabo por Vecinos por SanSe-Cs.**

Y es que han sido numerosas las ocasiones en que **el anterior Equipo de Gobierno se ha reunido tanto con los vecinos de Rosa Luxemburgo como con los del Sector FF para municipalizar el mantenimiento de sus zonas verdes.** Ya en octubre de 2021 el anterior Gobierno asistió a la [Asamblea General Extraordinaria de la Entidad Urbanística de Conservación del Sector FF](#) para tratar este asunto. También [realizaron visitas a este espacio](#) tanto **Miguel Ángel Martín Perdiguero** (exvicealcalde y exconcejal de Obras, actual portavoz de Vecinos por SanSe), **Alejandra Muñagorri** (exconcejala de Parques), **Patricia Hernández** (exconcejala de Limpieza y Medio Ambiente), y los respectivos **coordinadores**, todo ello con el fin de iniciar cuanto antes los trámites necesarios.



*El anterior Equipo de Gobierno en la Asamblea General Extraordinaria de la Entidad Urbanística de Conservación del Sector FF, en octubre de 2021*

Asimismo, fueron diversas las ocasiones en que **Perdiguero y Muñagorri visitaron a los representantes vecinales de Rosa Luxemburgo para llevar a cabo mejoras y cambios en materia de Parques y Jardines, Movilidad y Seguridad vial**, y analizar con ellos posibles soluciones a la problemática que tienen con [algunos árboles de la zona, que influyen en infraestructuras e iluminación](#). Con esta acción, **el anterior Equipo de Gobierno buscaba cumplir su compromiso con los vecinos de ambos barrios, quienes llevaban años solicitando la conservación de sus zonas verdes por parte del Ayuntamiento.**

“Es un orgullo que sigan saliendo adelante nuestros proyectos para SanSe. Agradecemos al PP la confianza que está depositando en nosotros para continuar con tantas iniciativas que iniciamos en el anterior mandato. Lo único que no entendemos es **por qué en oposición todo les parecía mal y ahora todo les parece bien**. Solo tenían que pararse a ver que **queremos lo mejor para SanSe**”, afirma **Miguel Ángel Martín Perdiguero**, portavoz del partido local.

### **Nuevo contrato de Parques y Jardines e inversiones y mejoras de las zonas verdes de SanSe**

El nuevo contrato de Parques y Jardines de Vecinos por SanSe-Cs supone un gran avance en la prestación de servicios y responde de manera óptima al mantenimiento de una superficie de **3.665.637,56 m2 de zonas verdes**, entre las que se incluyen **1.050.905 m2 de zonas forestales de ámbito urbano**, la **limpieza y conservación de 166 áreas infantiles**, la **red de infraestructura municipal de riego y los equipamientos de zonas verdes**. También se dotará de **más personal y más medios técnicos** para garantizar una óptima gestión de las numerosas zonas verdes y sus instalaciones.

En el barrio de **Tempranales**, además de la inauguración del gran parque, [se han dedicado 2,6 millones de euros en nuevos parques inclusivos y más áreas deportivas y caninas](#). El barrio de **Dehesa Vieja** ha visto cómo se ha revitalizado con [el gran parque inclusivo que ha conseguido una gran aceptación por parte de los niños y sus familias](#). También se han llevado a cabo [19 parques infantiles inclusivos en toda la ciudad](#), en **Los Arroyos**, en Dehesa Vieja (**con el primer refugio climático de la ciudad**), en el **casco urbano y en las urbanizaciones y zonas residenciales**.

**Aún se está a la espera de que el Gobierno de Lucía Fernández ponga en marcha el proyecto de Vecinos por SanSe-Cs para el barrio de Los Arroyos. Se construirán tres parques infantiles: uno en la avenida de Navarrondán con temática de trenes, un “columpiódromo” en la avenida de Portugal, y en la avenida Talavera se renueva el área infantil con una gran torre y diversos juegos. Estas tres áreas complementan el proyecto de remodelación integral de las zonas verdes del barrio de los Arroyos.** Aun teniendo disponible la partida presupuestaria desde mediados de julio y habiendo ya ganado la licitación una empresa, el Gobierno de del PP de SanSe aún no ha firmado la adjudicación. Asimismo, **han cerrado sin finalizar el expediente de contratación para la ejecución del Área Deportiva de Fresno Norte**, otro proyecto de Vecinos por SanSe. El partido local espera que Lucía Fernández recapacite y se lleve pronto a cabo para el disfrute de todos los vecinos.



### **Comunicación Vecinos por SanSe**

Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

Plaza de la Constitución, 1

622 01 61 72  

vecinosporsanse@vecinosporsanse.es 

@VecinosSanSe   

www.vecinosporsanse.es 